

tuario deportivo adecuado. El resultado de dichas pruebas será expuesto en el tablón de anuncios de las instalaciones deportivas.

Superadas las pruebas físicas, se realizará la prueba psicotécnica, para la cual deberán venir provistos de un lápiz blanco del número 2, sacapuntas y goma de borrar.

Para realizar las pruebas culturales, irán provistos de bolígrafo de tinta azul o negra.

Los resultados de cada prueba selectiva y los finales, serán expuestos en los tabloneros de anuncios del lugar donde se hayan celebrado las pruebas y en el tablón de anuncios de la Dirección de Enseñanza Naval (Cuartel General de la Armada).

La no presentación a cualesquiera de ellas, será causa de exclusión de la convocatoria.

Lugares y horas de realización de las pruebas:

Reconocimiento médico: A las ocho treinta horas en la policlínica naval «Nuestra Señora del Carmen», en Madrid, calle Arturo Soria, número 270.

Pruebas físicas: A las nueve horas en las instalaciones deportivas de la JUCEN, en Madrid, calle Serrano Galvache, sin número (entrada por avenida de la Paz, sin número, continuación calle Serrano Galvache, junto al Instituto Torroja).

Prueba psicotécnica: A las diez treinta horas en el polideportivo del colegio de «Nuestra Señora del Rosario», en Madrid, calle Arturo Soria, número 278 (entrada por la calle Gómez Hemans).

Pruebas culturales: Estas pruebas podrán efectuarse en una de las dependencias siguientes:

Colegio «Nuestra Señora del Rosario», en Madrid, calle Arturo Soria, número 278 (entrada por la calle Gómez Hemans).

Agrupación de Infantería de Marina de Madrid, calle Arturo Soria, número 291.

El lugar concreto se pondrá en conocimiento de los opositores a la finalización de la prueba psicotécnica el día 6 de octubre.

La prueba de conocimientos culturales (matemáticas e historia), comenzará a las nueve horas.

La prueba de lengua extranjera (inglés o francés), comenzará a las nueve horas.

## ADMINISTRACION LOCAL

**20207** RESOLUCION de 12 de julio de 1995, del Ayuntamiento de Montuiri (Balears), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo, especialidad Biblioteca-Archivo.

El Ayuntamiento de Montuiri (Balears) convoca concurso para la provisión de una plaza de Auxiliar Administrativo, especialidad Biblioteca-Archivo, vacante en la plantilla de personal laboral de esta Corporación, conforme a las bases que se insertan en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares» número 56, de fecha 4 de mayo de 1995, en el cual se seguirán publicando los sucesivos anuncios.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Montuiri, 12 de julio de 1995.—El Alcalde, Juan A. Ramonell Amengual.

**20208** RESOLUCION de 20 de julio de 1995, del Ayuntamiento de Manlleu (Barcelona), referente a la adjudicación de dos plazas de Peones de Brigada.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 23 del Real Decreto 2223/1984, de 19 de diciembre, se hace público que concluido el proceso selectivo correspondiente a la oferta pública de empleo 1994, por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno han sido nombrados don José Ramón Vieites Cruz, documento nacional de identidad número 76.509.879, y don Joaquín Tamayo

Blázquez, documento nacional de identidad número 33.938.119, como Peones de Brigada de la plantilla laboral de este Ayuntamiento.

Manlleu, 20 de julio de 1995.—El Alcalde, Ramón Sitjà i Domènech.

**20209** RESOLUCION de 28 de julio de 1995, del Conservatorio Superior de Música de San Sebastián (Guipúzcoa), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Profesor de Violoncello.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» número 141, de 26 de julio de 1995, publica íntegramente las bases que han de regir la convocatoria del concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Profesor/a de Violoncello del organismo autónomo municipal «Conservatorio de Grado Superior de Música de Donostia-San Sebastián».

Quienes deseen tomar parte en este concurso-oposición deberán presentar sus solicitudes en el Registro del organismo autónomo municipal «Conservatorio de Grado Superior de Música de Donostia-San Sebastián» dentro del improrrogable plazo de veinte días naturales, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán en el tablón de anuncios del organismo autónomo municipal «Conservatorio de Grado Superior de Música de Donostia-San Sebastián».

San Sebastián, 28 de julio de 1995.—P. D., la Vicepresidenta, Beatriz Otaegui Imaz.

**20210** RESOLUCION de 1 de agosto de 1995, del Ayuntamiento de Reus (Tarragona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» número 171, de 25 de julio de 1995, publica las bases íntegras de las convocatorias de las plazas que a continuación se indican, pertenecientes a la oferta pública correspondiente al ejercicio de 1995.

Concurso libre para la provisión de un plaza de Técnico superior de Recaudación licenciado en Derecho, perteneciente a la Escala Administrativa Especial, subescala Técnica, clase Técnica Superior. Dotada con el sueldo correspondiente al grupo A, dos pagas extraordinarias, trienios y otras retribuciones que procedan de acuerdo con la legislación vigente. Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 3.150 pesetas.

Concurso-oposición libre para la provisión de una plaza de Técnico medio de Servicios Económicos, perteneciente a la Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnica Diplomada. Dotada con el sueldo correspondiente al grupo B, dos pagas extraordinarias, trienios y otras retribuciones que procedan de acuerdo con la legislación vigente. Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 2.625 pesetas.

Concurso libre para la provisión de una plaza de Aparejador, perteneciente a la Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnica Diplomada. Dotada con el sueldo correspondiente al grupo B, dos pagas extraordinarias, trienios y otras retribuciones que procedan de acuerdo con la legislación vigente. Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 2.625 pesetas.

Concurso-oposición (promoción interna) para la provisión de una plaza de Oficial Bombero, perteneciente a la Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Servicio de Extinción de Incendios. Dotada con el sueldo correspondiente al grupo C, dos pagas extraordinarias, trienios y otras retribuciones que procedan de acuerdo con la legislación vigente. Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 2.100 pesetas.

Oposición libre para la provisión de dos plazas de Auxiliar Administrativo, pertenecientes a la Escala de Administración General, subescala Auxiliar. Dotadas con el sueldo correspondiente al grupo D, dos pagas extraordinarias, trienios y otras retribuciones que procedan de acuerdo con la legislación vigente. Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 1.575 pesetas.